

Wir lassen uns von der Erkenntnis leiten:

Je stärker der Sozialismus, je fester die Gemeinschaft der sozialistischen Staaten — desto sicherer ist der Frieden.

Die vom VIII. Parteitag der SED beschlossene Direktive für die Entwicklung der Volkswirtschaft vermittelt das Bild der weiteren Entwicklung unserer sozialistischen Gesellschaft bis zum Jahre 1975.

Die Hauptaufgabe des Fünfjahresplanes besteht in der weiteren Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des Volkes auf der Grundlage eines hohen Entwicklungstempos der sozialistischen Produktion, der Erhöhung der Effektivität, des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und des Wachstums der Arbeitsproduktivität.

Das ist unser aller Programm. Es dient den Arbeitern und Genossenschaftsbauern, den Geistes-schaffenden und Gewerbetreibenden, allen Frauen und Männern, der jungen und älteren Generation. Es entspricht den Interessen unseres Volkes.

Umfassend, mobilisierend, erstrebenswert — das Ziel!

Eindeutig, realisierbar, von uns allen beeinflusbar — der Weg!

Kein leichter Weg. Wir werden ihn meistern — mit Initiative und Tatkraft, mit Ideenreichtum und Beharrlichkeit, mit Verständnis für die Einsicht: Weg und Ziel sind eine Einheit! Jeder trägt an seinem Platz Verantwortung für das Ganze.

Um die Voraussetzungen für die weitere Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des Volkes zu schaffen, ist weiterhin ein beträchtlicher Anstieg der Wirtschaftskraft unserer Republik erforderlich.

Das produzierte Nationaleinkommen soll bis zum Jahre 1975 um 28—30 Milliarden erhöht werden. Die industrielle Warenproduktion soll im gleichen Zeitraum um 55—59 Milliarden steigen und die Arbeitsproduktivität um 35—37 Prozent. Das würde es uns ermöglichen, für die kommenden Jahre das Realeinkommen der Bevölkerung auf 121 bis 123 Prozent zu erhöhen.

Zur Verbesserung der Wohnbedingungen, insbesondere der Arbeiterklasse, sollen 500000 Wohnungen durch die Errichtung neuer und den Um- und Ausbau vorhandener Wohnungen für die Werktätigen geschaffen werden. Die Konsumgüterproduktion in Industrie und Landwirtschaft soll in hoher Qualität und sortimentsgerecht gesteigert werden, um die stabile Versorgung der Bevölkerung mit Waren des täglichen Bedarfs, Konsumgütern, Ersatzteilen und Dienstleistungen zu gewährleisten. Die gesellschaftlichen Aufwendungen für Bildung und Qualifizierung, für die kulturelle Entwicklung, den Ausbau der Kinder-einrichtungen, die Zwecke der Gesunderhaltung, für den Arbeitsschutz und die Altersbetreuung sollen bedeutend erhöht werden.

Unsere Mittel für die Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedin-